

Alerte précoce n° 1 pour les pluies et les orages dans l'ouest et le centre de Cuba



La Havane, 24 fév (RHC) Selon l'avertissement spécial No 1 du Centre de Prévision de l'Institut Météorologique sur l'avancée d'un front froid qui se déplacera rapidement sur l'ouest et le centre du pays dans les prochaines 24 à 48 heures, le plus important sera les averses, les pluies et les orages qui commenceront à affecter les régions de l'ouest et du centre à partir de l'après-midi d'aujourd'hui, de la nuit et du début de la matinée de mardi, avec la possibilité de s'étendre à la région de l'est.

Les organes de gouvernement doivent être attentifs aux prochaines informations émises par l'Institut de Météorologie, afin de préciser les mesures nécessaires pour réaliser la protection de la population et des moyens économiques qui se trouvent dans les zones à risque d'inondation.

Il est conseillé à la population de se tenir informée par le biais des médias, des profils officiels sur les réseaux sociaux et de se conformer aux instructions données par les autorités locales de manière disciplinée.

L'État-major national de la protection civile, l'Institut météorologique et l'Institut national des ressources hydrauliques suivent de près la situation hydrométéorologique.

ÉTAT-MAJOR NATIONAL DE LA PROTECTION CIVILE

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377308-alerte-precoce-n-1-pour-les-pluies-et-les-orages-dans-louest-et-le-centre-de-cuba>



Radio Habana Cuba